

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711108 - RATNA AMALIA FAIRUZ

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	tdk menanyakan perubahan bentuk UKK dari awal smp degan akhir pada pasien. Px UKK tdk menggunakan lup dan senter. UKK tdk sistematis, bulatan itu maksudnya apa? vesikel, nodul atau bulae? tdk menyebutkan distribusinya (berkelompok/ tidak), ada tdk nya krustae, warna dan UKK sekunder (erosi). cara interpretasi hasil gram salah (kok bakteri streptokokus? harusnya bentuk morfologi bakteri dan sifat gramnya yang dinyatakan).
MUSKULOSKELETAL	px fisik : sudah sesuai, px penunjang : permintaan rontgennya sudah sesuai, tx non farmako : sudah sesuai, tx farmako sudah sesuai
PSIKIATRI	riwayat penggunaan napza/obat2an/rokok tdk ditanya, px psikiatri msh blm tepat dan ada yg sama, misal tilikan dgn insight, DD msh salah, edukasi kurang CBT
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	anamnesis kurang lengkap, tidak dapat menginterpretasikan pengukuran antropometri, pemeriksaan fisik tidak sistematis dan kurang lengkap, tidak dapat mendiagnosis dengan tepat.
SISTEM GASTROINTESTINAL	anamnesis sudah bagus, px fisik sudah sesuai dan tepat, utk px penunjang ms blm benar utk interpretasi, utk diagnosis kerja sudah benar, dd hanya menyebutkan 1, terapi sudah benar, utk komunikasi msh kurang dlm hal memberikan kesempatan ps bertanya ok waktu yg sgt terbatas mungkin ya dek
SISTEM HEMATOINFEKSI	Anamnesis : perlu ditanyakan gejala penyerta, riwayat lingkungan juga perlu ditanyakan. Prosedur pemeriksaan RL tidak tepat. Pemeriksaan penunjang, diagnosis dan edukasi belum dilakukan karena waktu habis.
SISTEM INDERA	anamnesis cukup, px visus ok, yang sistematis ya px segmen anterior biar gak ada yg kelewat dan lengkapi lagi laporannya, diagnosa 1 kurang tepat, trus dx hordeolum lain kali bilang yang lengkap ya, ngapai pakai obat dobel tetes dan salep yang isinya sama (dosisnya juga kurang tepat)(
SISTEM KARDIOVASKULER	Diagnosis sudah tepat. Belum melakukan informed consent. Memilih abocath ukuran yang kecil (22) untuk mengatasi syok kurang tepat ya... Kecepatan tetesan infus: 1000 tpm... Hmm belajar lagi ya....
SISTEM REPRODUKSI	Ax sudah baik, tp tdk bertanya persalinan dan kondisi anak 1 saat lahir. Tdk periksa VS, Leopold 3 dan 4 kurang benar posisi tangannya. Umur kehamilan salah (38 minggu?).
SISTEM RESPIRASI	perkusi orientasi paru dan auskultasi sebaiknya sistematis dengan memperhatikan arah kanan kiri, terapi kortikosteroid untuk anti inflamasi
SISTEM SARAF	Anamnesis sudah baik. Px fisik head to toe harus dilakukan dengan lengkap dan sistematis. Diagnosis kerja sudah cukup baik. Terus belajar yaa..sukses!

SISTEM URINARIA

Anamnesis cukup. Calm down... tarik nafas dek... Jangan bingung...Px swab, awali dg inspeksi genitalia & sekitarnya, palpasi daerah inguinal.. Interpretasi kurang lengkap, hanya menyebutkan diplococcus. Penulisan resep kurang lengkap dek, ceftriaxone sediaan dlm bentuk apa, berapa banyak? Penggunaan azitromisin dibaca lagi ya, sebaiknya dalam btk oral atau injeksi..